



Llama Santiago Creel Miranda a la Secretaria de Seguridad Pública a que rinda cuentas sobre la violencia

Boletín No. 4739

Llama Santiago Creel Miranda a la Secretaria de Seguridad Pública a que rinda cuentas sobre la violencia

- Condenó el fallecimiento del Director Jurídico del Congreso del estado de Nuevo León, Ricardo Flores Suárez
- Confirmó que este miércoles se reúne con el Coordinador parlamentario de Morena, Ignacio Mier, para definir el tema de la Mesa Directiva

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, condenó la violencia que vive el país que ya alcanzó a las filas del Partido Acción Nacional con el fallecimiento del Director Jurídico del Congreso del estado de Nuevo León, Ricardo Flores Suárez.

Señaló que lo que está pasando en México es gravísimo y este homicidio es resultado de la estrategia criminal de abrazos y no balazos del Presidente de la República, quien no quiere abordar el tema y prefiere hablar de otras intrascendencias.

“Un llamado al gobierno, particularmente a quien está encargada de la Secretaría de Seguridad Pública y Protección Ciudadana, que directamente rinda cuentas de la violencia que está teniendo este país y que ya es un escándalo a nivel internacional”, indicó.

Lo anterior, añadió Creel Miranda, por los más de 45 mil integrantes del crimen organizado mexicano distribuidos en todo el mundo, lo cual es el “rostro que se le está presentando a México en el exterior y ese rostro tiene un responsable, y el responsable es el presidente de la República”.

Entrevistado en el Senado de la República, dijo “que, si no pueden, no han podido, ya debieron de haber renunciado quienes están a cargo de la seguridad pública”, porque el país está ensangrentado por los 82 homicidios violentos diarios y casi 200 cada fin de semana, una verdadera masacre.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

02/08/2023

LEGISLATIVO

Por otra parte, Creel Miranda confirmó que este miércoles se reúne con el coordinador parlamentario de Morena, Ignacio Mier, para definir el tema de la Presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados. Para ello, reiteró las dos consideraciones hechas con anterioridad: que quede una diputada de Acción Nacional en su ausencia y que se respeten las acciones de inconstitucionalidad presentadas ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Creel Miranda aclaró que en la reunión de mañana con el diputado Ignacio Mier se analizarán los temas pendientes por resolver, como por ejemplo, quién lo sustituirá, de qué manera lo hará, el papel que tendrá la Junta de Coordinación Política y todo lo que implica la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

